



Auprès de la source. Poésies

La métaphore de la source est riche pour la vie spirituelle même avant de parler de spiritualité. Et on tient ici un exemple pour montrer comment la poésie peut faire parler cette image. Source à trouver en soi ou bien source extérieure qui dit l'importance d'une altérité bienfaisante, la source présente dans ces vers fait sonner les mots et rejoints l'âme qui désire, qui a soif de paix, de joie, de sens. La source fait s'imaginer près de l'eau vive et suscite comme une perception de fraîcheur, elle peut ainsi appeler l'esprit pour l'inspirer, l'éclairer, le vivifier. Les poésies de Géry Van Dessel proposent ainsi de se laisser bercer par un chant plein de fraîcheur et de vie.

Géry VAN DESSEL, *Auprès de la source. Poésies*, Saint Léger Editions, Coudray-Macouard, 2025, 86 p.

CDD de Namur: Rue du Séminaire, 11 – 081 24 08 20 – cdd@seminairedenamur.be – www.librairiescdd.be
CDD d’Arlon: Rue de Bastogne, 46 – 063 21 86 11 – cddarlon@gmail.com – <http://cddarlon.blogspot.com>

abbé Bruno Robberechts